



tal pretexto, con semejante medio, nada habría que no pudiese uno hacer, nada que no pudiese prometerse, aun contrariando todos los derechos, toda justicia. La revolución entera puede servir de ejemplo en apoyo de lo que digo. Después de los tribunales revolucionarios aparecieron las comisiones militares; y el crimen de soborno reemplazó con una maravillosa facilidad al de las conspiraciones contra la seguridad, unidad e indivisibilidad de la República.

“Como no hay acusación de conjuración donde no se mezcle, casi necesariamente, la de alguna seducción ejercida en los militares, el conocimiento de las causas de este género sería inevitablemente cometido á los tribunales militares.”

Observad, dijo Mr. Dupin, que en aquel proyecto les habrían sido devolutivos accidentalmente, mientras que aquí la atribución es formal. Todos los delitos del capítulo 1.º libro 3.º del Código penal pertenecen á los consejos de la guerra.

“Esta sola consecuencia, prosigue M. Pasquier, debe bastar para hacer desear un sistema que pudiera conducir á ella. Cuatro años hace que llamé la atención de la Cámara sobre el riesgo de una jurisprudencia análoga á la que combatí hoy, y cuyo establecimiento combatiré siempre, cualquiera que sean las formas y las precauciones con que se difraces.”

Terminaré, Señores, con una palabra más. En mi opinión los consejos de guerra son malos jueces políticos; el objeto de ellos es la disciplina, y su doctrina se cifra en la espada. Hay entre los militares un sentimiento noble, que hace que el oficial profese tal antipatía á la subordinación é indisciplina, que siempre será buen juez cuando se trate de hechos que interesen á su servicio, es decir, de hechos militares. Pero cuando se trata de político; cuando un consejo de guerra se reúne, no para juzgar á un individuo que estando de facción haya abandonado su puesto, ni á un guarda-almas en que haya entregado al enemigo el depósito confiado á su vigilancia, ni ninguno de aquellas cosas que son eufemismos en el ejército de traición ó cobardía; cuando se reúne, vuelvo á decir, para estudiar el Código penal, para buscar los artículos de él, é interpretar sus expresiones, y para averiguar el carácter de un delito civil, yo no tengo la misma confianza en él. He visto militares perseguidos en virtud de las leyes reaccionarias. Sean cuales fueren un estimacion por su valor y mis recuerdos por su gloria, allí, en presencia de la acusación, los he visto experimentar una emoción que no he podido comprender; no quiero decir falta de valor, ni temor de la muerte, sino una debilidad originada de la incertidumbre. Estaban confundidos sin saber lo que les amenazaba, sin conocer el derecho, sin tener confianza en las formas, y asustándose de lo que no podían entrever. (Ruidos y movimientos diversos.) Y lo que he visto en los acusados, ha sucedido algunas veces á los jueces.

Habrán en las comisiones militares, jueces que obren como la comisión que condenó al Duque de Enghien, la cual aceptó el cargo de juzgarlo, sin embargo de haber sido aprehendido en país extranjero, violando de esta manera el derecho de gentes; por que el militar se figura que debe obedecer siempre que se le mande. (Rumor.)

M. Vabry: Nunca obedece sino á su conciencia.

M. Dupin: Perdonad. Cuando se reúne una comisión militar, jamás ha sucedido que se declare incompetente y niegue su jurisdicción.

El coronel Garaube: El Consejo de Guerra se declara incompetente para juzgar al Mariscal Ney.

M. Dupin: Por que el Mariscal era par de Francia.

El coronel Garaube: Razon de abogado.

M. de L. Espée: El Mariscal Mancey se negó como incompetente.

M. Dupin: El Mariscal Mancey no quería ser juez de su colega; yo tuve el honor de defenderlo también, por que en aquella época hubiera podido llamarse el abogado de los Mariscales. El Mariscal Mancey no quiso ser juez del Mariscal Ney, por que había dado un informe como Inspector general de la Gendarmería, y se consideraba en cierto modo como partícipe de la instrucción: se le castigó un instante por esta falta de obediencia; pero yo lo defendí con un argumento tomado de la antigua monarquía, sosteniendo que el título de Mariscal era una dignidad y no un grado. Bien pronto fué reintegrado.

Otro Mariscal que murio víctima de un execrable atentado, quiso también negarse, creyendo no verle lícito juzgar á un camarada suyo, á quien consideraba como par. Me pidió un modelo de la renuncia que quería hacer, diciendome: Yo perderé mi empleo, mas no importa; he combatido treinta años para adquirirlo, y estoy sin fortuna, ¿mas no importa!; todo lo arriesgaré á fin de no ser juez en esta causa.

El coronel Garaube: Luego no siempre obedecen los militares.

(Continuará.)

En la Gaceta de Augsburgo, se lee el singular artículo siguiente:

Suele juzgarse por lo comun de la política exterior de un estado atendiendo á su constitucion y á los principios que se siguen en su administracion interior; y siguiendo esta máxima tan errónea en todas sus consecuencias, se han supuesto divididas á las grandes Potencias europeas en dos campamentos opuestos, esperando de un momento á otro por este cálculo una guerra de exterminio entre ellas. Pero los Gobiernos han conocido mejor sus intereses reciprocos y en vez de emprender combates por principios abstractos, se han aproximado, y se han satisfecho á favor de negociaciones conciliadoras, con aquello que era admisible en sus mutuas relaciones.

El resultado feliz de esta moderacion ha sido el de la conservacion de la paz. Los partidos exagerados se han engañado en sus cálculos, y declamado contra la cautela astucia de las potencias del Norte, contra la apostasía de los whigs, y los cálculos mezquinos del gabinete de las Tullerías; pero las vociferaciones apasionadas del espíritu de partido tienen por blanco principal á la Rusia.

La Rusia también se expresó en frases liberales cuando llamó á la Alemania, cuando empeñó á los Borbones á que diesen la Carta y derramó su sangre por la libertad de los helenos; pero la revolucion de Polonia separó á la Rusia de Inglaterra y Francia, é inmediatamente las facciones revolucionarias no ahorraron expresion alguna de las de su inveterado rencor contra la Rusia, acusándola de una sed insaciable de conquistas. Estas conquistas de la Rusia contaban una fecha, en la que á nadie había ocurrido la idea de presentar los resultados ventajosos de las armas y las

victorias brillantes como un ataque al derecho de gentes. Penetrada la Rusia del respeto debido á este principio, al cual era ella misma deudora de muchas ventajas se apresuró á devolver sus conquistas, q' sin embargo, jamás amenazaron al sistema de equilibrio establecido hace mucho tiempo en Europa.

Los tratados de paz de Jassy, Bucarest, y Andrianópolis, son la prueba mas convincente de que la Rusia ha renunciado á la política de Pedro el Grande, reconociendo la existencia del imperio turco como una condicion indispensable para el equilibrio europeo. Ha seguido el mismo principio mandando al victorioso Ibrahim que deponga las armas, restituyendo á la Turquía la fortaleza de Silistria en un estado sin comparacion mas respetable que aquel en que la había encontrado, regalando al Sultan 100 cañones rusos que dejó en ella. Por igual motivo no quiso impedir al Sultan que añadiese nuevas obras á las fortificaciones de su capital por medio del capitán Stevan cuando parecía que quería Mahmud hacer uso de ellas contra el Soberano de Rusia, su único protector. Se ha visto también que la Rusia no se opuso de ningún modo á la tentativa pacífica del Austria para formar una compañía de navegacion sobre el Danubio, la cual quería convertir en un canal de dispéndiosa construcion las excavaciones hechas en otro tiempo por el Gobierno bizantino entre Tzerawoda y Kostendje para fortificarse contra los búlgaros, y que pretendió fueron una madre primitiva de dicho río.

La Rusia sabe muy bien que no debe pasar de la última frontera que posee á la parte de la Turquía europea; que la posesion de Constantinopla sería un elemento de discordia, semejante al que preparó la caída del imperio romano para su unidad nacional. Se equivoca completamente acerca de la política y el interés nacional de la Rusia quien la supone desocosa de apoderarse de Constantinopla. Pero segun los periódicos franceses é ingleses, atormentada de una ilimitada ambicion, amenaza á un mismo tiempo á la Turquía y á las colonias inglesas de las Indias orientales. Se teme ya, segun ellos, á la influencia de la Rusia mas allá de Bockhara y en el Afganistan, aunque se conoce muy bien que se veria harto embarazada con la insignificante poblacion de aquella provincia. Si ha de creerse al *Portfolio* la guerra de la Persia contra Cabul se emprenderá solo por el interés de Rusia.

¿Qué es, pues, lo que se teme en cualquiera de ambas hipótesis? Esta potencia no tiene relaciones mayores con los belicosos beludschs, los sikhs y los radshipts, sin cuyo auxilio no le sería tan difícil conquistar nunca la India británica, como con el Sind, de corta extension y de menos importancia. En la posesion militar del camino del

Eufrates y en el dominio del Golfo pérsico, es en lo que tendría la Rusia un interés mayor y mas directo que en la toma de Constantinopla ni en hostilizar á las colonias británicas. No obstante esto, en vez de seguir con una tendencia egoísta este gran interés militar y mercantil, la Rusia apoyó con la mayor energía todo lo que se dirija á obtener un firmán para la expedicion inglesa del Eufartes. Hechos importantes descubrieron á Mehemet Ali en aquella época que la Inglaterra quería abrirse el camino para la conquista de Siria y de los bajalatos del Oriente, valiéndose del pretexto de muchas de las comunicaciones mercantiles. La Rusia no por eso dejó de ofrecer á la Inglaterra que la ayudaria para facilitar sus relaciones con las Indias Orientales, y abrir una nueva senda al comercio británico.

¿Difícil hubiera sido en tales circunstancias echar de ver el menor indicio de que la Rusia estuviera celosa de la extension del comercio británico en Asia: porque la hubiera bastado el no combatir las prevenciones del Divan para imposibilitar la expedicion del coronel Chesney. Dígase lo que se quiera sobre este punto, es indudable que la Rusia y la Inglaterra no tendrán aún por mucho tiempo en el Asia intereses contrarios. Los ramos de comercio que tiene abría la Rusia no se han explotado todavía en términos que tenga el comercio ruso que buscar otros nuevos; y del mismo modo que los intereses mercantiles de estas dos naciones no se oponen, tampoco sus intereses políticos, exceptuando no obstante la Persia; pues como en este reino se hallan las dos frentes á frente por su linea de defensa, una neutralidad sencillamente reconocida separaria los intereses rusos y británicos, si no se opusiese el estado de desorganizacion de la Persia.

La influencia pues rusa y británica pesadas en la corte de Teheran dará el mismo resultado que antes, sin que una ni otra preponderen considerablemente. Ni podrá tratarse nunca de semejante influencia extranjera, enteramente exclusiva en Persia, mientras no se promueva tal cuestion en el país por las armas, ó por un cuerpo de tropas considerable que tomase posicion en la frontera; pero el ejército ruso del Cáucaso ni aun cuenta con 30 000 hombres, y el clima, la dificultad de los transportes y la falta de viveres no permiten su aumento. Reúnerdese también que la *Revista de Edimburgo* sabia ya por Mr. Slade hace años que los ejércitos rusos, tan numerosos en los estados oficiales, no lo son tanto en el campo de batalla; observacion que se aplica muy particularmente al cuerpo de ejército del Cáucaso, á quien los periódicos franceses é ingleses hacen y dispersan en cada correo.

¿Cómo, pues, un ejército tan débil podria ponerse en actitud amenazadora contra la Persia y Sir Henry Bothu-

ne? Será, pues, preciso que el embajador ruso se contentara en Teheran con paralizar continuamente la influencia inglesa. Esta circunstancia afirma la paz en Asia, y Mr. Ellis habrá traído á Europa las noticias mas seguras sobre este punto. La Rusia y la Inglaterra tienen en Asia como en Europa, intereses materiales de igual importancia. Los temores demasiado parrenunciarse ligerosamente sus relaciones amistosas y pacíficas por una divergencia en política que no durará siempre, que no acarrea hostilidad alguna necesaria. Por todo lo dicho es indiferente para la Rusia un ministerio whig, un ministerio tory. Ninguno de los dos se atreveria á sacriticar los intereses nacionales á pasiones efímeras.

(G. de Madrid)



MONTREVIDEO. SABADO 13 DE JULIO DE 1837.

Ayer, á las 6 de la tarde se filicció en esta capital el coronel de la República Argentina D. José María Torre después de una larga y penosa enfermedad. Era natural de este Estado y se hallaba emigrado de Buenos Ayres desde el año 35. Buen ciudadano, buen esposo, buen padre y buen amigo.

Hemos visto diarios de Liverpool hasta el 18 de Abril, segun ellos la crisis comercial en Inglaterra continuaba todavía, pero no habian ocurrido hasta aquella fecha nuevos sucesos que la agravasen. Los papeles de Paris del 13 de Abril anuncian que M. Guizot habia sido nombrado Presidente del Consejo de Ministros, y que á excepcion de los SS. Molé y Gasparri entrarian en la reconstruccion del nuevo gabinete. El Conde de Montalivet ocuparia el ministerio del interior y M. Roussat el de instruccion pública.

Las noticias de España alcanzan al 11 de Abril. Hasta aquella fecha no se habia emprendido ningun movimiento militar por parte de los ejércitos. El General Iribarren habia sido nombrado Virrey de Navarra en lugar de Sarsfield.

EXTRACTOS DE PERIODICOS ESTRANJEROS.

FRANCIA. La comision de Tribunal de los Pares se reunió ayer para tratar del proceso de Meunier. La sesion duró hasta las cuatro.

La Comision decidió definitivamente de la suerte de todos los individuos encarcelados. Algunos quedaron en libertad, y otros fueron enviados á la jurisdiccion ordinaria sentenciados por el crimen de asociacion ilícita.

En cuanto á Meunier, La Vaux y Lacazes, un Diario judicial dice:

"No es por un amigo de Meunier, sino por confesion del propio reo, que el Sr. Presidente Pasquier llego a saber que una noche, estando juntos Lavaux, Lacazes y Meunier, se acordaron de algunas copas de licor, y se entregaron a hablar de politica, y acerca del beneficio que resultaria a pais de la muerte del Rey. Ocurren a uno de ellos la idea de echar suertes para decidir quien deberia dar el golpe fatal.

"Se adopto el proyecto: se hablaron tres cedulas, y en una de ellas se puso una mita de pan hecha una bolita; se mezclaronse, y cada uno sacó la suya. Tocó la suerte a Meunier quien por consecuencia quedo designado para matar al Rey.—No sé, añadió Meunier en su interrogatorio, lo que pasó entre nosotros en aquella ocasion, Lavaux y Lacazes lo miraron como una mera broma; pero por lo que me toca, consideré el asunto como muy formal, y desde entonces me persiguió constantemente la idea, hasta que la puse en ejecucion.

"Habiendo sido interrogados Lavaux y Lacazes, declararon que no sabian lo que Meunier queria significar; pues nunca se habia tratado entre ellos de nada que pudiese sugerir tales ideas.

"Lavaux y Lacazes quedaron bajo de custodia, y comparecieron ante la Comision del Tribunal de los Pares."

*(Diario de Paris)*

—El antiguo Rey de Suecia Gustavo 4.<sup>o</sup> conocido desde muchos años con el nombre de Coronel Gustawson, murió repentinamente el dia 7 del corriente a las 8 de la mañana, en la Ciudad de S. Gall.

Gustavo nació el dia 1.<sup>o</sup> de Noviembre de 1778. Muy jóven todavía se dio a su desgraciado padre Gustavo 3.<sup>o</sup>, bajo la tutela de su tio el Duque de Sudermania. Despues de llegar á la mayoridad, tomó las riendas del gobierno, y se desposó en 31 de Octubre de 1797 con una Princesa de Bade. Algun tiempo despues fué coronado en Norckoping; y á consecuencia de acontecimientos que tuvieron mal éxito para él y para su Reyno, abdicó el dia 29 de Marzo de 1813, y dejando la Suecia, fué á morar en los Países Bajos y en Suiza donde acaba de morir.

*(Memorial Bordelais.)*

—Rusia. Una disposicion del Consejo del Imperio, sancionada el 23 de Noviembre último, por S. M. el Emperador, y promulgada por un ukase del senado establece que: los vecinos que mantienen un comercio permanente cerca de las fortalezas situadas mas allá de la linea de cuarentena de la Provincia del Caucazo, siempre que existan domiciliados por tres años en esta parte del imperio, gozaran á su vuelta los privilegios de mercaderes de tercera clase, y quedaran por consiguiente libres de todo impuesto ó servicio militar.

*(Journal de Saint-Peterbourg.)*

**INGLATERRA.**  
**LONDRES, 3 de Marzo.**  
En una carta de Constanti-

noplá dirigida al Times, encolumnamos lo siguiente:

"Os comunico de priesa, la carta de M. L. Bell, que recibí hacen cuatro dias.

"Cuarentena de Sebastopol, 1.<sup>o</sup> de Enero, á bordo del Vixen.

Mis últimas cartas os han informado de la situacion de las cosas hasta aquella época. La única cosa que haya sucedido despues, es que de resultas de una solicitud que hice al Almirante Stockovski, se permitió desembarcar del Ajax al que nos habian llevado, para volver á bordo del Vixen, en que estaré con mas comodidad, aunque sin poder salir de mi camarote durante 23 dias de la cuarentena, con un oficial ruso comisionado ad hoc, y cuya ropa es tan sospechosa que, segun el diario de capitán Childs, este oficial tuvo la misma camisa de dia y de noche desde el 3 hasta el 22 del mes próximo pasado. Conforme á la solicitud de capitán Childs al Almirante Larariff, recibimos la racion de los rusos. Pero son cuatro veces ménos que las de los marineros ingleses; lo pasaremos bien mientras tengamos dinero. El Ajax fondeó el miercoles, entretanto la cuarentena no empieza sino de hoy. Un dia me tienen por un diplomático de categoría que no quiere darse á conocer: otra vez pretenden que soy un oficial inglés enviado por el comandante q' temen mucho de lo que pensaba... el Parlamento de Inglaterra. Mi criado italiano, que es mi intérprete, no parece contento con esas suposiciones. No le agrada nada que lo tengan por un oficial turco disfrazado, y es de temer realmente algun mal trato por parte de los rusos. Tuvimos hoy el Roast beef y el plum pudding. Nuestro digno capitán Childs quiso que comiésemos hoy como si estuvésemos en Inglaterra, aunque tuvieramos que ayunar los demas dias de la semana."

*(Journal des Débats.)*

—Un pleito muy escandaloso que desde unos dias ocupa toda la gente de mas alta categoría en Londres, acaba de concluirse ante la corte del Rey. Se trataba de una acusacion levantada por Lord de Ross contra M. Cumming por haber hecho una mala noche jugando en el Club de Graham y en el de los Viajeros. M. Cumming habia abuelto de la queja; y Lord de Ross, quien se habia resistido á echar tierra a este deplorable asunto, se halla acusado de haber ganado en el juego cantidades enormes por manejos desleales indignos de un hombre de bien.

Los médicos entrevistados habian afirmado que Lord de Ross tenia en los brazos y las manos sobrada debilidad para ejecutar con tanto acierto los diversos actos que se le imputaban. Pero los testigos oídos declararon unánimes, que el modo de jugar de Lord Ross les habia siempre parecido muy irregular, y de naturaleza á justificar todas las sospechas que habia promovido.

Véi ahí por lo demas las reflexiones de un periódico inglés sobre este asunto asqueroso:

"No hay persona alguna entre la gente honrada, cualquiera que sea su clase, que no lamente la disolucion extrema que reina entre los hombres que frecuentan los Clubs, que se jactan de reunir cuantos hombres distinguidos hay en Inglaterra. Nos suministra un nuevo ejemplo de este error, el asunto escandaloso de Ross contra Cumming, llevado ante la corte del Rey. En este asunto se ha visto figurar á uno de los hombres mas distinguidos de Inglaterra por su nacimiento y todas las ventajas que pueden proporcionar la educacion mas acabada, y una fortuna in-

mensa; han visto á este hombre de tan rango tan elevado rebajarse hasta a la vulgaridad de la vida de un o-staf-dor.

Que podría pensarse de ciertos individuos, que simulan del modo de vivir con que se comprometió el Lord Ross se atrevieran á tratar y á juzgar con él, y tuvieran el descaro de partir las ganancias que se ha hecho? Ulenemos un deber por lo menos en labrar el edificio de este triste asunto, pero es un error general que se comete en un momento en la sociedad en general; y que la ley con sea á la clase mas distinguida de Inglaterra, que budera en adelante como vicia las consecuencias fatales de la pasion del juego, arrojando á las arenas mas dignas de ella. Es en medio de los vicios deserrandados en estos establecimientos, que comienza la ruina de las familias y la pérdida de su honor.

*(Morning Chronicle.)*

### CORRESPONDENCIA.

**SUSCRIPCION PATRIOTICA DE LOS DEFENSORES DE LAS LEYES, DESTINADA A LOS BRAVOS QUE COMBATIERON EL EJERCITO AL MANDO DE S. U. EL SA BRIG DIER GENERAL D. MANUEL ORBE, PRESIDENTE DEL ESTADO ORIENTAL DEL URUGUAY.**

*(Continuacion)*

Número 322.—Los Ss. señores que exhibieron sus funciones de la tragedia titulada *Pythas*, teniendo presente el sagrado objeto á que es destinada la suscripcion patriótica en favor de los Defensores de las Leyes, han determinado uniformemente, que el resultado de aquellas exhibiciones, sea aplicado con este objeto: los Comisionados de ellas, á nombre de dichos Aficionados, han entregado la suma de 153 pesos 4 y medio reales, y el Presidente de la Comision Directiva para la dicha suscripcion, ha hecho dar las gracias á estos contribuyentes, y acordando que un periódico de patriotismo se pub. que exprese, para satisfaccion de los interesados.

**Sr. Editor del Universal.**

Varias veces se han dado órdenes de Policía para que las caballizas que se hallan entre la poblacion saliesen fuera de ella dentro de un término fijo: este se acabó y se volvió á dar otro nuevo y tambien se acabó este, y ni las caballizas se sacaron, ni la Policía ordenó la ejecucion de sus edictos; en vez de esto se han establecido otras nuevas con desprecio de la autoridad y del público, que muchas veces ha reclamado contra este abuso por medio de la prensa. Calles hoy, y de las principales del pueblo, por donde no se puede transitar, porque con las lluvias salen á ellas todas las inmundicias de los corrales de los alquiladores, y allí se quedan estancadas, esperando que otros agricultores mas fuertes las lleven mas lejos y se van esparciendo de este modo por otras partes para dar una muestra de nuestro aseó público. Ahora que estamos en el invierno nos parece oportuno llamar la atencion de la Policía, para que antes que llegue el verano haga dar cumplimiento á sus medidas, pues entonces el abuso es mas incomodo y mas peligroso á la salud. Otro tanto se mandó hacer con las veleas, hornos, jaboneras &c. pero con el mismo resultado: al contrario ahora hay mas de siete fabricas que las que antes habian dentro de los límites, en que se habia vedado establecerlas; lo que prueba que mas vale tolerar el mal que dar órdenes para evitarlo si no han de ser cumplidas porque así el público lo sufre, y ademas la autoridad cae en desprecio.

Un subscriptor.

### POLICIA.

- MULTAS.—Día 30.**
- A la casa No. 99 calle de San Felipe por coque en las inmundas..... 4 pesos
  - A D. Manuel de Vallo por id. id. id. id..... 4 id
  - A la casa No. 38 calle de San Carlos por id. id. id. id..... 4 id
  - Al negro Antonio Romero por id. id. id. id. id. id..... 4 id
  - A la casa No. 121 calle de S. Fernando por id. id. id. id. id. id..... 4 id

### INTRODUCCION DE GANADO.

**Día 30**

A D. Lucas Moreno..... 223 vacunos

### MARITIMA.

#### ENTRADAS.—Día 30

- Goleta hamburguesa "Carlos Henrique" capitán Henrique Valentin de Hamburgo el 2 de Abril á D. Foran do Naval con—
- 194 buhos mercancías
  - 1009 fr. querás guebra
  - 500 cajones id
  - 765 cestos id
  - 25 pipas id
  - 165 cajones vidrios planos
  - 30 id id id huecos
  - 10 id cables
  - 80 cascotes almidon
  - 24 fardos papel
  - 111 rollos jarca
  - 2 cajones cigarros
  - 24 barriles alquitran y brea
  - 40 medias id
  - 20 cajones quesos
  - 2 id cigarros
  - 2 medias pipas vino
  - 17 cuartos id
  - 105 urantes

### HAN ABIERTO REGISTRO.

**Día 30**

Zimaca brasilera "Emelinda" a la carga para el Janeiro por D. José da Silva Figueira.

Zimaca nacional "Henrique" á la carga para la Colonia por su patron Galea nacional "Emilia" á la carga para Mercedes por su patron.

Goleta nacional "Sarandi" á la carga para Paisandu por su patron.

Bergantin gole nacional "Emilia" á la carga para Mercedes por su patron.

### HAN CERRADO REGISTRO.

**Día 30**

Bergantin español "Paquete Malaguano" capitán José Ramirez, para Caliz y Malaga por los Sres. Zamoraes y Tresserras con—

Cargado en Buenos Ayres.

- 4984 cueros vacunos
- 7 fardos id nonato y potro
- 3 cajones listonería

Cargado en este Puerto.

4156 cueros vacunos

### AVISOS NUEVOS

#### EDUCACION PUBLICA.

En la Academia Americana, calle de San Carlos No. 93, se enseñan á leer, escribir y contar con propiedad, la gramática Castellana, la Aritmética y la Doctrina Sagrada.

En la misma Academia se enseñan os idiomas Francés e Inglés, el dibujo, y la Teoría de libros por partida simple y dobla. La hora del dibujo es de doce á una del día: las otras clases son de noche.

Tambien se reciben pupilos y medios pupilos, á quienes se tratará bien y por un precio moderado.

Sus Directores tienen la satisfaccion de avisarlo á las familias á quienes ofrecen su dedicacion y conatos.

M. y S.

#### EL AGENTE DE NEGOCIOS DE CAMPAÑA.

Vende una cuenta de estancia con 1500 caballos de ganado vacuno, caballos y algunas ovejas, y la poblacion: simlo todo a muy moderado precio. Para tratar estara en mi despacho sito en el Porton viejo—

Manuel Correa.

#### SE VENDE

UNA negrita color de edad de 15 a 16 años; tiene una hija de dos meses: si se quiere interese en su compra ostar a la calle de San Pedro No. 175, que encontrará con quien tratar.

1.<sup>o</sup> 3.<sup>o</sup>

#### CAJA DE AMORTIZACION.

Se pican los réditos de Junio, de las Polizas emitidas por el Superior Gobierno y tambien los de la Reforma militar.—Montevideo, Julio 1.<sup>o</sup> de 1877.

#### REMATES

**POR LUIS BAENA.**

En la casa de los Sres. Bertram Le Bretón y Ca. calle de San Miguel No. 80.

El Lunes próximo 3 de Julio se

### POLICIA.

han de vender a la mejor postura un surtido general de efectos franceses y de Suiza, ultimamente llegados a este Puerto; y ademas diversos artículos para liquidacion de cuentas, consistente el portonar en—

Estopillas de hilo, orhuelas crudas, mu-chinas bordadas, zarzas, colchas rosadas, flecos de seda y de algodon, guantes de seda y estopilla, un rino, paños, cintas de gacilla, paño los de seda, dicho de merino bordados, capas para hombre, dichas bordadas para señoras, chalecos hechos, camisas de breña, sombrerón de felpa y de pelo baro zidos, armonicas, zapatos de muchacho, botines y calzados de niñas, cuadros, cueros de mono, tafetanes, gros de naples, peñinas de carey grandes y chicas, peñinas escarminadoras y baldosas, paños los de cambray, candeleas y palmtorias de plata, generos de seda para chalecos, cintas de hilo, moletillas, perfameria y aguas de cologni, abanicos, tiradores terciopelo para chalecos, medias de seda trinas de hilo, tijeras y cortaplumas &c. &c.

A las 10 en punto.

### POR EL MISMO.

En la casa de los Sres. Guerra Reboul y Ca. calle de San Pedro 6 del Porton No. 227 frente á la casa del Sr. D. Benito del Campo

El Miercoles 5 de Julio mes de Julio se han de vender precisamente a la mejor postura un rico y elegante surtido de objetos de gusto y otras cosas curiosas, cuyo portonar consiste principalmente en—

Botones para camisa de diamantes, dichos id. brillan es, sortijas de diamantes y brillantes, pendientes de diamantes y brillantes, dichos de oro á la figura de un trabajo hermoso y delicado, memoria de oro, collares de diamantes, prendedores de brillantes, brillantes sueltos, caravanas de topasios, lapizeras de oro, piezas de oro para cigarros, cadenas de oro para relojes de bolsillos, cordones de oro para señoras, barometro de metal inventado, flores de mucho gusto; y otras muchas cosas de gusto que se manifestarán al momento de la venta, que durará principio á las 10 y media en punto y continuará a las 3 y media de la tarde.

### POR EL MISMO.

En la casa calle de San Carlos No. 147.

El VIERNES 7 de Julio, á las 10 en punto de la mañana se han de vender precisamente a la mejor postura y a dinero de contado el variado surtido de muebles que nos ultimamente llegados a este Puerto en la Barca Francesa FAUVETTÉ: consistente en—

Estantes riquisimas y regulares de diversas formas con todos los útiles anexos, escritorios grandes que proporcionan mucha comodidad y de varias formas, dichos portátiles guardados completamente, bancos para pies, veladores y lamparillas, tineros de porcelana, armarios para visos, maquinas de café de nueva invencion, relojes de sobremesa, id. de bolsillo, mesas de luz de varias clases, dichos redondos para estrado con piedra natural, pizarra superiores de hermosas voces, tocadores de cuerpo entero, mesas de arrimo á la moda, dichas con espejo abajo y arriba, bidets de caoba y de nogal, tocadores para señoras con escritorio, lavatorios, mesas para juego, fuelles para chimenea, cajas para elé, secreta muy curiosas, tocadores de barba, jaboneras para pie, sillitas de caoba de asientos erio, taburetes para pianos, costureros, juegos de porcelana para café de mucho gusto, cuadros hermosos, espejo grandes, cajas de pintura para retratistas, escudetas de porcelana, tocadores, uñas, marquetas, canastas de porcelana, floreros, giratorias, palmtorias, candeleas y esparilladores de platina, bandejas hermosas con labores de pian, una hermosa caja guarnecida del modo siguiente: 12 cucharas para sopa de plata, 1 cucharón de id., 1 dicho para azucar, 4 candelas para el 6, 1 cucharón de id. para los quitos, 9 trinchantes con cabos de plata, 12 remedores de id. á la moderna, 12 cucharas para café, unas pintas para azucar, una cuchara para pescado, todo primorosamente arreglado, floreros de cristal, armario de caoba, lamparas para cinto de sola, escopeas superiores, pistolas finas, libros impresos. Y otros muchos.

A las 10 en punto de la mañana y continuará á las 4 de la tarde.

